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A20-Gutachten soll unter Verschluss gehalten werden 

Rund 140.000 Euro gab das Bundesverkehrsministerium für ein 
Gutachten der TU Berlin aus, das herausfinden sollte, warum die A20 
vor fast fünf Jahren bei Tribsees absackte. Nun kommt heraus: Der 
Inhalt soll geheim bleiben  eine Veröffentlichung des Gutachtes sei 
nicht geplant, antwortete mir die Bundesregierung auf eine Anfrage. 
Das ist ein handfester Skandal. Die Bürger haben ein Recht darauf, zu 
erfahren, wer für das teure Desaster verantwortlich ist. Schließlich 
haben die Steuerzahler diesen skandalösen Murks finanzieren 
müssen. 200 Millionen versenkte Steuer-Euros sind keine Peanuts!  

Millionenschwere PR-Kampagne für Klima-Wende 

Die völlig vermurkste grüne Energiewende überfordert Bürger 
und Wirtschaft zunehmend. Explodierende Kosten, dazu immer 
neue Verbote und Vorschriften: Solardach- und 
Wärmepumpenpflicht, Dämmungsirrsinn, Kampf gegen 
Verbrennungsmotoren. Das sorgt für Frust, was  auch die 
Bundesregierung weiß. Deshalb startet sie nun eine 15 Millionen 
teure Werbekampagne. Das Ziel: 

. 
Anstatt endlich umzusteuern und den ganzen Klima-Irrsinn zu 
beerdigen, wird nun weiteres Steuergeld verbrannt, damit das 
grüne Transformationsbonbon nicht ganz so bitter schmeckt. 
Der Nordkurier berichtete 
  ! 

Die Generaldebatte im Bundestag über den Etat des Bundeskanzlers 
war wieder mal ein reines Showprogramm. Scholz rühmte sich 
seiner Trostpflästerchen wie dem Neun-Euro-Ticket und der 
zeitlich begrenzten Senkung der Spritsteuer. Dabei weiß auch er, 
dass das weder die Bürger entlastet noch die rasant steigende 
Inflation stoppt. Die Union wählte statt Abteilung Attacke die Rolle 
einer zahnlosen Opposition. Immerhin ehrlich, denn es war ja auch 
die Merkel-Partei, die in 16 Jahren an der Regierung maßgeblich für 
den Schlamassel verantwortlich ist, in dem unser Land jetzt steckt. 
Umso klarer zeigt sich: Nur mit der AfD gibt es spürbare und 
dauerhafte Entlastungen bei den Energiepreisen und darüber 
hinaus  und zwar ganz ohne neue Schulden. Wir stehen für eine 
Politik, die unser Land wirklich zukunftsfähig macht.  

das Video-Statement von mir dazu: 


